
 

 Procès-verbal  
 Assemblée du club 
 Jeudi 17 août 2023 
 Stand de tir de Chable-Croix 
 Rue du Chablais,  
 1893 Collombey-Muraz/VS 

__________________________________________________________________________ 

Sont présents : 

Comité :  

Christophe Pethoud - Jean-Pierre Pethoud - Jean-Claude Bignens - Cédric 

Ansermoz 

 

Actif :  

Giuseppe Fama - Pascal Gutierrez - Chantal Pethoud - Vincent Pirolet - Paulo 

Rodrigues 

 

Sont excusés :  

Nicolas Albina - Daniel Bapst - Jeremy Bignens - Patrick Courtet - Guido Michielis 

- Kylian Mooser - Anne-Laure Pethoud - Michel Pethoud Benoît Pittet - Mathieu 

Urgese - Jean-Jacques Walther - Jean-Charles Wysling 

 

 

__________________________________________________________________________ 

Ouverture de l’assemblée à 20h32. 

__________________________________________________________________________ 

 

 

Le Président souhaite la bienvenue aux membres présents. 

 

 

 



 

Divers 

 Le 11 septembre la ville d’Aigle organise un atelier pour donner la 

parole aux habitants voulant s’exprimer sur des idées concernant 

l’écologie et la durabilité. Vincent y représentera notre club. 

 Le 20 septembre aura lieu une séance de coordination des 

activités sportives de la ville d’Aigle. Christophe y représentera 

notre club. 

 L’assemblée générale prévue le 23 novembre est déplacée au 30 

novembre. 

 Il a été remarqué dernièrement que des abonnés entraient dans le 

chalet et se servaient de boissons. Michel leur a rappelé que 

l’accès au chalet était strictement réservé aux membres et que s’ils 

désiraient des boissons ils devaient en faire la demande à un 

membre présent. Pour plus de tranquillité la porte du chalet restera 

dorénavant fermée. 

 Il faut également rappeler que tous les pilotes présents au circuit 

doivent repartir avec leurs déchets et que le couvert est réservé en 

priorité au membre du MRCAL. 

 

Courses et manifestations 

 Pour réorganiser un manche du championnat suisse électrique cet hiver, il 

faudra faire un budget pour l’achat de la moquette et le balisage si 

éventuellement on ne veut plus utiliser le matériel de la SRCCA. Demander à 

la commune d’Aigle s’il est possible d’entreposer le matériel dans les espaces 

réservés à cet effet dans la salle de gym. Se renseigner si la ville d’Aigle serait 

disposée de participer financièrement à la manifestation. 

 Du 26 au 27 août aura lieu une manche du CS électrique sur notre circuit. 

Christophe fait un sondage afin de savoir qui sera disponible pour 

l’organisation de la manifestation. 



 

 La Coupe Suisse thermique qui devait avoir lieu du 30 septembre au 1er 

octobre est annulée. A la prochaine assemblée nous discuterons de ce qui 

peut être organisé à la place. 

 

Travaux  

 Une rumeur veux qu’un certain nombre de pilotes ne souhaite plus 

venir disputer des courses sur notre circuit en raison des cailloux 

bordant celui-ci. Une solution serait de recouvrir de gazon 

synthétique les cailloux. Christophe a demandé à l’entreprise 

Realsport de faire une offre pour du gazon synthétique neuf ou 

d’occasion. 

 

 

 

Clôture de l’assemblée à 21h38 

 

 

 

Procès-verbal rédigé par Jean-Claude Bignens, secrétaire du MRCAL 

Lu et approuvé par Christophe Pethoud, président du MRCAL 


